



útiles al personal encargado de esta colección y permitan la organización de los servicios y demás colecciones que corresponden a esta sala.



TESAURO SOBRE FILOSOFIA. / Nicolás Darío Ríos Mejía; asesores Bertha Nelly Cardona, José Olimpo Suárez. -- Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1996. -- 141h.

A partir de un breve recuento de la evolución de la filosofía a lo largo de la vida del hombre, el autor presenta los lineamientos de elaboración y uso de esta herramienta de acceso a la información de esta área del conocimiento.

Dado que en todo proceso de investigación es básico el acceso a la información; la investigación filosófica no es ajena a este requerimiento, para lo cual necesita de herramientas que le permitan acceder de manera eficaz y oportuna a los documentos que contienen este tipo de información.

Se hace énfasis en que en el manejo de la terminología especializada en un campo determinado se requiere de ayudas eficaces y eficientes que posibiliten la búsqueda, localización y recuperación de información.

En tal sentido, este tesauro pretende convertirse en una contribución original en el área para estimular, apoyar y elevar el nivel de la investigación filosófica.



ORGANIZACION DE LA BIBLIOTECA DE LA EMPRESA SOCIAL DEL ESTADO HOSPITAL LA MERCED/ Adriana Tuberquia Carvajal y Suly Monsalve Zapata; asesora María Clemencia Molina Escobar. -- Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1996. -- 3V.

La información es un factor de cambio social, de desarrollo económico y político, que toma importancia en diversos aspectos de la sociedad y se consolida como industria; de igual manera ha de ser considerada como componente definitivo en las estrategias de desarrollo y concederle el carácter de servicio social y de bien común que genera productividad.



En tal sentido, la formación de los profesionales de la salud se ha de desarrollar hoy en medio de características económicas, sociales, culturales, demográficas y de salud que determinen una propuesta de alcanzar un concepto integral de lo que significa una cultura de y para la salud.

En virtud de lo anterior, este documento presenta el informe final de la práctica realizada en la biblioteca de la Empresa Social del Estado Hospital La Merced del municipio de Ciudad Bolívar del departamento de Antioquia; práctica que conllevó a la organización de esta biblioteca a fin de convertirla en un medio de apoyo a las acciones administrativas, facilitar la información analizada y pertinente a los profesionales del área de la salud, además del establecimiento de servicios que permitan el acceso a otras fuentes de información en áreas afines.

Incluye un manual para el manejo y mantenimiento de la base de datos y un manual de procedimientos para la biblioteca.



REORGANIZACION DE LA BIBLIOTECA DE LA SOCIEDAD ANTIOQUEÑA DE INGENIEROS Y ARQUITECTOS, SAI / Lina, Yanet Alvarez Estrada, Adriana Patricia Sánchez Alvarez; asesora Libia Lotero Marín. -- Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1996. -- 3v.

Las unidades de información especializadas están definidas como organizaciones encargadas de seleccionar, adquirir, almacenar y difundir documentos específicos a usuarios con necesidades de información determinadas.

Por otro lado, el mundo de la información, como expresión del conocimiento científico, crece día a día; por lo que el acceso a la información es cada vez más importante en todos los campos y profesiones.

En virtud de lo anterior, este trabajo presenta el informe final de la práctica realizada en la Biblioteca de la Sociedad Antioqueña de Ingenieros y Arquitectos - SAI-, unidad de información creada en 1967 con el propósito de ofrecer un servicio